Freundeskreis Friedrich Karl Ströher e. V.

Pressearchiv

Fünftklässler starten an umbenannter Friedrich-Karl-Ströher Realschule in Simmern

Rhein-Hunsrück-Zeitung Mittwoch, 15. August 2018

Fünftklässler starten an umbenannter Friedrich-Karl-Ströher Realschule in Simmern



■ Simmern. Die drei 6. Klassen der Friedrich-Karl-Ströher-Realschule plus Simmern hießen ihre Mitschüler der drei neuen fünften Schuljahre mit einem abwechslungsreichen Programm Willkommen. Dieses hatten die Klassenlehrerinnen Simone Kohl, Anja Köchling, Marica Cindric, Daniela Schittko und Nadine Sünder bereits in den Wochen vor den Sommerferien einstudiert. "Schön, dass ihr alle hier seid. Eure neuen Klassenlehrerinnen und ich sind schon ganz gespannt, euch kennenzulernen", begrüßte Rektor Raoul Roth die neuen Fünfer mit ihren Eltern. Roth zeigte sich erfreut darüber, in diesem Jahr wieder eine wachsende Zahl an Anmeldungen verzeichnen zu können. Auf die gemeinsam einstudierten Lied- und Tanzbeiträgen aller Sechstklässler folgten auch Darbietungen der einzelnen Klassen. So gaben die Schüler der 6 a in einem Gedicht Tipps für eine gute Gemeinschaft in der neuen Klasse. Warum die Schule nach den Ferien den neuen Namen Friedrich-Karl-Ströher Realschule plus hat, erklärten die Schüler der Klasse 6 b mithilfe von Buchstabenkarten, die sie im Kunstunterricht erstellt hatten. Die Klasse 6 c rundete das Programm mit dem Song "If you're happy" ab. Zum Abschluss ließen alle Fünftklässler Luftballons mit guten Wünschen der Sechstklässler in den Himmel steigen.

Foto: Friedrich-Karl-Ströher Realschule plus Simmern